

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Efek Antibakteri Ekstrak Aquades Buah Kurma (*Phoenix dactylifera* L.) Varietas Ajwa Terhadap *Staphylococcus aureus* Secara *In Vitro*”. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi prasyarat untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF. selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Penulis ucapkan terima kasih kepada Dr. Usep Abdullah Husin, dr., MS., SpMK selaku pembimbing I yang telah memberikan masukan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini, Buti Azfiani Azhali, dr., SpA., M.Kes selaku pembimbing II atas segala bimbingan yang diberikan selama penulisan skripsi ini, Dr. Maya Tejasari, dr., M.Kes selaku dosen wali yang memberikan dukungan selama penulis menjalani pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Tak lupa penulis ucapkan banyak terimakasih khususnya kepada ayahanda Drs. Akhmad Kosasih dan ibunda Tuti Hermayati S.Pd yang selama ini selalu mendoakan dan memberikan saran, motivasi, kekuatan, dukungan moril maupun materil dan selalu mendukung karir saya selama ini, kepada kakak Fani Helmi Nurfaumi, S.S.T.P yang selalu memberi dukungan semangat selama penulis menjalani pendidikan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Adit dan

Bapak Yusuf sebagai laboran dan staf di Laboratorium Mikrobiologi Poltekkes Bandung yang membantu proses penelitian skripsi ini.

Tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada sahabat tercinta Ai Nazly Nur Daima, Ryanti Aulya Putri, Akira Alzena, Fildzah Aisyah, dan Yara Yuani Putri, yang selalu memberikan bantuan, semangat serta berbagi pengalaman dan saran selama proses pembuatan skripsi ini. Terima kasih juga saya sampaikan kepada rekan-rekan Dewan Amanat Mahasiswa 2016 Yanuar Ramadhan Sugara, Humaira Nurul Azizah, Angel Anggita Umar, Firas Firdaus, dan M. Alstassyura Wiranatagama yang selalu memberi motivasi dan pengalaman selama penulis menjalani pendidikan.

Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada teman-teman satu bimbingan, teman-teman kelompok saat menjalani sistem serta teman-teman seperjuangan FK Unisba angkatan 2016 “Trochanter”. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, kritik dan saran diperlukan untuk penulis sehingga dapat lebih baik lagi. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan penulis sendiri.

Bandung, 10 Januari 2020

Penulis